



JO : médaille en chocolat amer pour les salariés de France TV

De qui se moque la direction de France Télévisions ? De nous, salariés !

En juin, la DRH a négocié avec quelques syndicats complices, toujours les mêmes, des « primettes » pour quelques personnels techniques, sur les plateaux du Trocadéro, des Club France à La Villette. 20 € par jour, soit environ 17 € net. À peine 300 € en tout. Ceci pour compenser des conditions de travail sur site exceptionnellement pénibles.

Une discrimination, parmi l'ensemble des salariés impliqués sur l'opération qui a une signification : pour les autres, pas de conditions exceptionnellement pénibles sur les JO.

Quand nous avons forcé la direction à s'expliquer sur ce choix, elle nous a dit : **« Avec les pass Transport, cela fait une enveloppe d'environ 500 000 €. Si on avait gratifié l'ensemble des personnels mobilisés sur les J.O, soit plus de 4000 personnes, la moitié de la société, cela représenterait plusieurs millions d'euros. Vous comprendrez bien que pour nous c'est impossible »**. Il vaut mieux donc ne pas imposer de conditions trop pénibles à la Direction et à ses finances, qui avait pourtant 7 ans pour anticiper l'opération dans ses budgets.

Récompenser les salariés, cela n'entre tout simplement pas dans les prévisionnels !

Impossible donc, sauf quand la demande vient de l'Élysée. Le Canard Enchaîné nous apprend cette semaine, que la parade de ce samedi sur les Champs-Élysées, commandée par Emmanuel Macron, n'avait pas de financement. Paris 2024 ayant refusé de mettre la main à la poche. Qu'importe, ce sont les finances de France TV, qui ont été convoquées pour payer une partie de la note, estimée à au moins 5 millions d'euros.

Les millions, d'un coup, on vient de les trouver. Ils n'étaient pas très loin d'ailleurs, puisque les rentrées publicitaires durant les jeux ont été

exceptionnellement abondantes pour France TV, plus de 100 millions €.

Des millions il y en a pour les policiers et Gendarmes, pour les agents RATP et SNCF afin de compenser leur mobilisation, les efforts qu'on leur demande, les reports de congés qui s'imposent. **Pas pour les salariés de France TV, administratifs, techniciens, journalistes, mobilisés, et qui, de l'avis général, ont rempli pleinement leur mission. Sans broncher.**

Une information pour la direction : le travail en régie, avec des dizaines de liaisons de direct simultanés dans les oreilles, dans les yeux, ou les deux, des horaires élastiques au jour le jour, un incroyable stress quotidien, avant, pendant, après les JO, avant pendant, et encore après les JOP. Aller sur une zone mixte avec 50kg de matériel, parfois seul et en métro + RER, être prêt à prendre l'antenne de 10h30 à plus de 22h, refaire les plannings et les grilles après 23h, à l'issue d'une journée intense, etc...

Voici des conditions de travail exceptionnellement pénibles. C'est notre travail. Il faut seulement y apporter une preuve d'amour de temps en temps. Pas seulement des mots et de la com.

La réussite des JOP 2024 sur les antennes de France Télévisions, c'est une réussite collective et non pas uniquement celle de quelques-uns.

Pour que la direction de France Télévisions puisse communiquer positivement sur l'opération, il a fallu que chaque salarié impliqué fasse son maximum, et souvent un peu au-delà.

Ne pas gratifier l'ensemble des salariés qui ont travaillé sur les JOP, c'est une nouvelle fois, la marque du niveau d'estime qui nous est apportée. Pour mémoire, les primes qui ont autrefois été accordées à l'issue des événements exceptionnels tel JO ou élections, ont été supprimées à l'arrivée de Delphine Ernotte.

Nous avons toutes et tous donné bien au-delà de nos horaires, sans compter, sans arrière-pensée.

Mais aujourd'hui, encore une fois, nous constatons que l'argument de la rigueur budgétaire, c'est pour nous toutes et tous, pas pour la parade commandée par l'Élysée.

De qui se moque-t-on ? De nous ! Encore une fois.

Paris, le 13 septembre 2024